

# Der Maschinenring Schweiz bedankt sich bei seinen Mitgliedern

**Vor 20 Jahren wurde der Dachverband Maschinenring Schweiz gegründet. Als Dank für die Treue organisierte der Maschinenring Schweiz dieses Jahr exklusive Hof-Theater-Veranstaltungen in allen Ringgebieten. Rund 1300 Plätze wurden verlost und die glücklichen Gewinner dürfen mit einer Begleitung kostenlos an einer der zehn Aufführungen teilnehmen und einen gemütlichen Abend in der Gemeinschaft des Maschinenrings erleben.**

## **Erfolgreiche MR-Hof-Theater-Premiere in Schiers**

Am Dienstag, 23. August 2022, herrschte reger Betrieb auf dem Bio-Hof Palottis in Schiers. Als erster Austragungsort waren sowohl die Gastgeber, Marianne und Werner Egli, wie auch die Organisatoren vom MR gespannt, wie diese Veranstaltung bei den Mitgliedern ankommen wird. Rund 120 Maschinenring-Mitglieder mit Begleitung aus den Kantonen Graubünden und St. Gallen besuchten den Anlass in Schiers. Die Familie Egli verpflegte mit

grossem Engagement und liebevoll hergerichteten Speisen und Getränken die Mitglieder, während die Crew vom Hof-Theater die letzte Probe auf dem Heustock durchführte. Die Mitglieder staunten nicht schlecht, als sie die mit Heu- und Strohballen hergerichtete Tribüne vorfanden.

## **Begrüssung durch den Geschäftsführer des örtlichen Maschinenrings**

Claudio Müller, Geschäftsführer Maschinenring GR, begrüusste sichtlich stolz die

**Die MR-Mitglieder lassen sich auf dem Bio-Hof Palottis von der Familie Egli verpflegen.**



Anwesenden und bedankte sich für die Treue in den vergangenen 20 Jahren. Dass sich der Dachverband so erfolgreich entwickeln und starke Dienstleistungsangebote aufbauen konnte, sei nur Dank den Mitgliedern und der MR-Grundidee «gemeinsam mehr» möglich gewesen. Auch in Zukunft werde es zahlreiche Geschäftsfelder geben, in welchen der Maschinenring mit seinen Mitgliedern aktiv werden könne, und er freue sich auf die künftige Zusammenarbeit mit den Mitgliedern.

## Zu Gast auf dem Bio-Archenhof in Siat

Bereits am Mittwoch, 24. August 2022, fand die zweite und letzte Aufführung in Graubünden statt. Diesmal waren wir auf dem Hof unseres Mitglieds Ronald Cahenzli zu Gast. Bei sommerlichen Temperaturen und herrlicher Aussicht genossen unsere 90 Mitglieder und Begleitung einen feinen Znacht, bevor das sechsköpfige Hof-Theater-Team die Komödie «Der Simulant» zum Besten gab. Das turbulente und bissige Theaterstück sorgte für zahl-



## Die Hof-Theater-Schauspieler erhalten in Siat grossen Applaus.

(Fotos: Maschinenring Graubünden)

reiche Lacher und eine tolle Stimmung auf dem Archenhof in Siat.

In den kommenden Tagen und Wochen veranstaltet der Maschinenring Schweiz acht weitere Aufführungen in verschiedenen Ringgebieten und freut sich auf den Besuch und Austausch mit seinen Mitgliedern.

*Marlis Mengelt-Wieland  
Maschinenring Graubünden*

## Der Maschinenring Schweiz

Der Dachverband Maschinenring Schweiz mit Geschäftssitz in Wängi TG wurde im 2002 gegründet. Dem Dachverband gehören 13 kantonale, teilweise regionale Ringe an. Mit über 6800 Mitgliedern (12 Prozent aller landwirtschaftlichen Betriebe) ist der MR Schweiz eines der grössten aktiven Netzwerke der Schweizer Landwirtschaft. Der Maschinenring verschafft seinen Mitgliedern Vorteile ganz nach dem Prinzip «Jeder kann, keiner muss». Die Tätigkeitsfelder sind vielseitig: Win-

terdienst, Grünraumpflege, Einkaufsvorteile, Logistikdienstleistungen (z. B. Zuckerrübenernte), Personalverleih in Landwirtschaft und Gewerbe, Haushaltsservice, Organisation von gemeinschaftlicher Maschinennutzung und Abrechnung von Lohnarbeiten. Die wichtigste Aufgabe des Dachverbands ist jedoch, die Ringe untereinander zu vernetzen und sich übergeordneter Themen wie z.B. der Digitalisierung anzunehmen. Dies ermöglicht den regionalen Ringen, sich ihrem jeweiligen Kerngeschäft zu widmen.